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Cannabis médical : Enquête sur les connaissances et les opinions des étudiants 

en Pharmacie de Constantine 
 

Les applications médicales du cannabis sont diverses, et de nombreuses études ont démontré son efficacité dans 

la prévention et le traitement des nausées et vomissements liés à la chimiothérapie ou au VIH, ainsi que dans le 

traitement de la douleur, des pathologies neurologiques, de l'anorexie, de l'asthme allergique, des syndromes 

inflammatoires, des pathologies cardiovasculaires et du cancer. 

La réglementation et la perception sociale du cannabis varientselon les pays, certains l'autorisant sous certaines 

conditions, tandis que d'autres le considèrent comme une substance illicite. 

En Algérie la perspective médicale du cannabis reste largement inexplorée et peu reconnue dans le pays.La 

législation algérienne ne fait pas de distinction entre le cannabis récréatif et le cannabis médical. 

Ce travail visait à évaluer les connaissances, les préoccupations et les attitudes des étudiants en pharmacie de 

l'Université de Constantine 3 à l'égard du cannabis médical.il semble que les étudiants en pharmacie aient des 

connaissances limitées ou peu solides concernant le cannabis médical. 

La plupart des étudiants en pharmacie expriment leur opposition à la légalisation du cannabis à des fins 

médicales. Leur opinion est basée sur plusieurs préoccupations, telles que les risques pour la santé associés à la 

consommation de cannabis, le potentiel d'abus ou de dépendance, ainsi que les aspects juridiques entourant sa 

légalisation. 
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Medical Cannabis: Survey on the Knowledge and the Opinions of 

Pharmacy Students in Constantine  
 

The medical applications of cannabis are diverse, and numerous studies have shown its effectiveness in the 

prevention and treatment of chemotherapy and HIV-related nausea and vomiting, as well as in the treatment 

of pain, neurological pathologies, anorexia, allergic asthma, inflammatory syndromes, cardiovascular disease 

and cancer. 

The regulation and social perception of cannabis varies from country to country, with some allowing it under 

certain conditions, while others consider it an illicit substance. 

In Algeria the medical perspective of cannabis remains largely unexplored and little recognized in the 

country.Algerian legislation does not distinguish between recreational cannabis and medical cannabis. 

The purpose of this work was to assess knowledge, the concerns and attitudes of pharmacy students at the 

University of Constantine 3 regarding medical cannabis.It appears that pharmacy students have limited or 

weak knowledge about medical cannabis. 

Most pharmacy students express their opposition to the legalization of cannabis for medical purposes. Their 

opinions are based on several concerns, such as the health risks associated with cannabis use, the potential for 

abuse or dependence, and the legal aspects surrounding its legalization. 

KEYWORDS: Medical cannabis. cannabinoids, Δ -9-tetrahydrocannabinol, Cannabinol, Cannabidiol. 
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